



## Der TV Hemsbach als Bindeglied

**Hemsbach.** Vor der evangelischen Kirche in Hemsbach war am Pfingstsonntag viel los: Ann-Katrin Leip und Jens Wiltz heirateten und die Steptänzerinnen der Schüler und Juniorinnen, sowie die Handballer standen Spalier. Leip ist Lehrerin an der Friedrich-Schiller-Gemeinschaftsschule und hat eine tolle Karriere bei den Penguin Tappers hingelegt. Mit acht Jahren begann sie 2006 mit dem Steptanz beim TV Hemsbach. Viele Deutsche Formationsmeisterschaften feierte sie bei den Schülern, Juniorinnen und auch in der 1. Formation, wo sie sogar zweimal Welt- und 2023 Vizeweltmeisterin wurde. Schon 2012 begann

parallel ihre Trainerlaufbahn, seit 2021 ist sie C-Trainerin. Neben vielen DM-Titeln kann sie auch in dieser Funktion einen WM-Titel, einen zweiten und zwei dritte Plätze mit ihren Formationen vorweisen. Sie gilt vielen als Vorbild. Zusammen mit ihrem Mann Jens Wiltz, der in der Handball-Landesligamannschaft des TVH eine wertvolle Stütze und außerdem im Vorstand tätig ist, sind beide in der Vereinsarbeit, sei es bei der Kerwe und Fasching stark engagiert. „Das ist unser gemeinsames Hobby“, freuen sich beide auf ihren zukünftigen gemeinsamen Lebensweg.